

Encuentran el cuerpo del niño haitiano desaparecido el martes en el río Cahoacán

ELIO HENRÍQUEZ
CORRESPONSAL
SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS,
CHIS.

Personal de la Dirección de Protección Civil de Tapachula encontró el cadáver de un menor migrante originario de Haití, que se ahogó en las aguas del río Cahoacán y era buscado desde el martes.

En un comunicado, la dependencia detalló que el 26 de octubre, cuando se reportó la desaparición del niño, se iniciaron las acciones de búsqueda, incluso con un dron y buzos de la Secretaría de Marina.

Especificó que el jueves se ubicó y rescató el cuerpo del menor mediante un operativo en el que participaron integrantes de la Secretaría de Marina-Armada de México, así como Seguridad Pública y Protección Ciudadana municipal, la Fiscalía de Atención a Migrantes y la Policía Especializada.

Añadió que el cadáver quedó a disposición de la Fiscalía de Atención a Migrantes, que se encargó del proceso de levantamiento y de iniciar la carpeta de investigación correspondiente.

El presidente del Comité Ciudadano en Defensa de los Naturalizados y Afromexicanos, Wilner Metelus, explicó que el pequeño, de 11 años, estaba con su padre, quien lavaba ropa en el río, y de repente éste se percató de que su hijo había desaparecido.

Con el niño suman tres los ciudadanos originarios de Haití fallecidos del lunes a la fecha en la zona fronteriza: el 25 de octubre encontraron el cuerpo de una mujer en la carretera Suchiate-Tapachula, y un día después descubrieron el cadáver de otra migrante en la orilla del río Suchiate, que separa a México de Guatemala, entre las colonias San Antonio y el Rosario.

En relación con el primer caso de la migrante encontrada muerta, la Fiscalía General del Estado de Chiapas inició una carpeta de investigación por el delito de feminicidio.

